



Portada / Uncategorized /

Forbes Staff
agosto 19, 2024 @ 1:41 pm

Cae a 44% el apoyo ciudadano para elegir por voto popular a jueces, la reforma de AMLO

El sondeo reveló que menos de la mitad de los ciudadanos apoyan ahora la propuesta de elección popular de jueces e integrantes de la Suprema Corte, una caída significativa en comparación con el 59% que la respaldaba en junio y el 64% que la avalaba en enero, según encuestas previas del mismo medio.



El respaldo de los mexicanos a elegir a los jueces por voto popular, como pretende la reforma judicial del oficialismo, ha disminuido en 15 puntos porcentuales en los últimos dos meses hasta el 44%, de acuerdo con la última encuesta de *El Financiero*, publicada este lunes.

El sondeo reveló que menos de la mitad de los ciudadanos apoyan ahora la propuesta de elección popular de jueces e integrantes de la Suprema Corte, una caída significativa en comparación con el 59% que la respaldaba en junio y el 64% que la avalaba en enero, según encuestas previas del mismo medio.

En contraste, un 38% de la ciudadanía dijo estar en contra de las elecciones abiertas de jueces en agosto, frente a un 29% que las rechazaba en junio, y un 19% en enero.